
Compte rendu réunion du 15 janvier 2020 
 

Personnes présentes : Samantha HENARD, présidente 
  Romuald FABIEN, vice-président 
  Anne FOUCHER, trésorière 
  Emilie MASSIAS, trésorière adjointe 
  Lucie GUEULIN, secrétaire 
  Hélène PASCAULT, secrétaire adjointe 
  Arnaud DUBOIS, membre actif 
  

1. Photos de classe 
Les factures sont en attente. Il manque des photos de groupe à La Rochénard et des                
parents n’ont pas reçu les bonnes photos individuelles. Samantha doit contacter le            
photographe pour refaire le point. 
Pour l’année prochaine, l’école de La Foye-Monjault récupéré cette activité.  
Une nouvelle organisation sera à étudier pour l'année prochaine.  
Les bénéfices des photos de La Foye-Monjault seront reversées à la coopérative de l’école.              
Emilie et Anne feront les calculs pour qu’un versement soit effectué. 
 

2. Communication 
La communication doit être améliorée afin de toucher davantage les parents. Il est donc              
prévu de faire : 

- une affiche par école/garderie pour informer de l’existence de la page Facebook 
- une affiche systématique pour chaque évènement organisé par l’APE en plus des            

flyers distribués dans les cahiers 
- l’envoi systématique des CR de réunions aux directeurs d’établissements et aux           

mairies des trois communes 
- la publication des CR de réunion sur le site Internet de l’école de La Foye-Monjault,               

pour lequel l’APE dispose d’un onglet dédié 
- un mot pour mettre dans les cahiers pour annoncer la prochaine réunion APE 

Les listes d’adresses mail envoyées par les enseignants de La Foye-Monjault et La             
Rochénard sont partielles car tous les parents n’ont pas coché la case autorisant la diffusion               
de leurs coordonnées, c’est pourquoi l’idée de la mailing list n’est finalement pas retenue.              
Hélène se renseignera également sur les modalités de mise en conformité dans le cadre du               
RGPD (règlement général sur la protection des données). 
 

3. Boum de Noël 
Les enfants semblent s’être beaucoup amusé même s’ils ont peu dansé. Des parents qui ont               
peu l’habitude de fréquenter les manifestations APE sont venus. Certains parents pensaient            
qu’il était possible de confier leur enfant et de partir. Il sera nécessaire de clarifier               
l’organisation si cela doit se refaire. 
 
 
 
 



4. Benne à papiers 
La benne à papier ne pourra finalement pas être installée le 4 avril. Rouvreau peut fournir                
une benne le 27 mars ou après le 10 avril. 
Une autre association fait sa collecte à La Rochenard le 20 mars. Il n’est donc pas pertinent                 
de faire installer la benne le 27. 
Romuald se charge de contacter Rouvreau pour caler une nouvelle organisation. 
 

5. Newsletter trimestrielle 
Emilie a élaboré une maquette. Elle sera distribuée dans les cahiers. Samantha écrit             
l’introduction, Emilie intègre une photo et finalise l’agenda. 
 

6. Après-midi jeux 
Le Rabelais a été pré-réservé le 8 février par quelqu’un d’autre. Pour le moment,              
l’après-midi jeux n’a pas de date. Romuald recontacte la mairie. Emilie fera le flyer quand la                
date sera calée. 
Il y aura une vente de goûter.  
 

7. Carnaval 
La salle et le parc de Vallans ont été réservés. La première réunion de préparation a eu lieu                  
le 11 janvier. Les personnes qui étaient présentes sont les suivantes : Samantha, Guillaume,              
Lucie, Emilie, Tatiana, Arnaud, Fanny. 
Cette première réunion a permis de définir un thème général et des activités. Ce sera une                
chasse au trésor; les enfants devront aider un super héro à sauver le village de Vallans. Le                 
bonhomme carnaval sera un super méchant. 
La prochaine réunion préparatoire aura lieu le samedi 25 janvier à 14h30 chez Samantha.              
Romuald se charge de caler les dates pour la création du bonhomme carnaval avec              
Sébastien. Anne récupère des draps. 
Le goûter sera offert par l’APE.  
Pour le dîner , à voir si on réitère la tartiflette (voir parents volontaires pour cuisiner) comme                 
l'année dernière ou si on opte pour une autre formule.  
Flyer à créer. 
 

8. Vente de brioches 
La prochaine vente aura lieu dans les jours à venir. Hélène se charge de mettre à jour le                  
flyer et de le transmettre à Romuald pour impression et distribution dans les cahiers en fin                
de semaine ou début de semaine prochaine. Le retour des bons est prévu le 3 février pour                 
une livraison avant les vacances. 
 

9. Vente d’oranges 
Arnaud se renseigne pour la possibilité de faire une vente d’oranges, de marmelade et              
d’huile d’olive. 
 

10. Fête de l’école 
Le beau-frère d’Arnaud, magicien amateur et sculpteur de ballons, sera présent. Il propose             
gracieusement ses services. L’APE paiera les ballons. 



Il sera nécessaire de réfléchir à ce que l’APE pourrait faire avec l’avoir “Loisirs et partage                
79” car après la fête de l’école, celui-ci sera perdu. 
Romuald se renseignera auprès de la mairie pour savoir si l’on peut disposer du terrain de                
l’école et éventuellement de la cour pour y installer des karts.  
Romuald rappellera aussi l’école de musique pour caler l’organisation. 
Samantha voit avec Sonia, l'organisation de la tombola. 
 

11. Divers 
- Romuald et Samantha prendront un RDV avec Dany MICHAUD pour échanger avec            

elles sur les différents points évoqués ce soir. 
- Le changement d’assurance est effectif depuis le 1er janvier. Les cotisations sont            

prélevées automatiquement. 
- L’espace de stockage de l’école attend de pouvoir être débarrassé. Il contient des             

papiers à mettre dans la benne. Une fois que cela sera fait, l’inventaire pourra être               
réalisé. 

 
Prochaine réunion le 12 février. 
 

Hélène PASCAULT, 
pour l’APE des 3 Villages 

 


